



MEDIO CENTENAR DE JÓVENES CELEBRARON LA NOCHE DE HALLOWEEN EN LA CASA DE LA JUVENTUD Y LA CULTURA

Durante todo el mes de octubre, los jóvenes utilizaron los talleres de la ludoteca para preparar todo lo necesario para la decoración y disfraces para esta fiesta

La Casa de la Cultura y la Juventud se vistió de Halloween en la tarde noche del pasado viernes día 31 de octubre.

Del orden de medio de centenar de jóvenes de entre 14 y 18 años participaron en esta actividad con la que se sumaron a la celebración de la noche de Halloween, que ellos mismos prepararon, ya que durante gran parte del mes de octubre, estos jóvenes estuvieron trabajando diseñando y realizando los decorados y disfraces para esta fiesta.

De hecho, este grupo de jóvenes tomó parte en diversos talleres como los de escayola, papel maché, disfraces o decoración de calabazas, que se fueron desarrollando a través de la ludoteca que se celebra en la Casa de la Cultura y la Juventud.

Desde las cinco de la tarde y hasta las dos de la madrugada, los chavales participaron en una fiesta de disfraces, así como en diversos juegos, en una intensa y divertida noche en la que también hubo tiempo para ver una película de terror en la sala de proyecciones de la Casa de la Cultura y Juventud.

La teniente de alcalde delegada de Juventud, María de los Ángeles Sánchez, quiso compartir con estos jóvenes esta actividad, y conocer el resultado del trabajo elaborado a través de los talleres de la ludoteca, una actividad que hace de la Casa de la Cultura y Juventud un punto de encuentro que cada vez congrega a un mayor número de jóvenes que encuentran en estas instalaciones actividades alternativas de ocio.

Entre las propuestas de esta ludoteca, que organiza la Delegación municipal de Juventud, y que cuenta con la colaboración de Jhagi Jhagi y ALAT, están la sala de proyección, las instalaciones de juegos fijos como el billar, el pin pon, el fútbolín o la diana eléctrica, así como diversos juegos de mesa, talleres de reciclaje, manualidades, abalorios, etc.

Rota, 3 de noviembre de 2008